



Unser Bild zeigt Guido Kasmann mit seiner lebendigen Mitmach-Lesung in der Grundschule Oettingen.

Foto: Kerstin Pflanz

Drei Autoren in Oettingen

Lesewoche Über Kobolde, einen YouTube-Star und das Erwachsenwerden

Oettingen Während der bundesweiten Lesewoche waren drei Autoren auf Einladung der Oettinger Stadtbibliothek an der Grundschule und am Albrecht-Ernst-Gymnasium zu Gast.

Guido Kasmann begeisterte die Grundschüler der Klassen 3 und 4 mit einer lebendigen Mitmach-Lesung aus seinem Buch „Der schwarze Nebel“, einem fantastischen Abenteuer mit Kobolden, Dunkelelfen, Drachen und tapferen Menschenkindern. Die Kinder schnalzten wie die Elfen und sangen mit dem Autor den Mathematik-Traum-Song.

Kathrin Schrocke las am Oettinger Gymnasium vor den 7. Klassen aus ihrem Jugendroman „Immer kommt mir das Leben dazwischen“. Aufmerksam verfolgten die Schüler die Geschichte rund um einen zu-

künftigen YouTube-Star und seine lustigen und chaotischen Erlebnisse. Untermalt wurde der Vortrag durch zur Handlung passende Soundmodule. Immer wieder suchte die Autorin dabei das Gespräch mit den Jugendlichen.

Zeitgleich las Sarah Jäger vor den 10. Klassen aus „Nach vorn, nach Süden“, eine Geschichte über das Erwachsenwerden, über Freundschaft, Liebe und die Suche nach einem verschollenen Freund. Zwischen den Lesestücken erarbeitete die Autorin mit den Schülern Romancharaktere anhand von Fotos und zeigte damit den Schülern, wie schriftstellerisches Arbeiten gelingt. Die Lesungen wurden gefördert im Rahmen von „Neustart Kultur“ der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien durch den Deutschen Literaturfonds. (pm)